

EXCÉLSIOR
EL PERIÓDICO DE LA TIERRA NACIONAL

Fitch le baja la calificación de la deuda

La agencia Fitch Ratings se convirtió en la segunda en su tipo en bajar la calificación de la deuda argentina, lo que, explicó, hizo para reflejar el hecho de que el país cayó en moratoria de pagos por segunda vez en 12 años.

Fitch redujo la calificación de emisor del país a *default* restringido, "RD", desde "CC"; además bajó la nota de los bonos Discount –bajo ley extranjera– a "D" desde "CCC".

"Argentina no ha sido capaz de atender el pago no cumplido de un cupón del bono Discount bajo ley extranjera. Según los criterios de Fitch, esto constituye un evento de incumplimiento", dijo la agencia en un comunicado, un día después de que Standard & Poors hizo lo propio.

La tarde del jueves, mientras el país retenía el aliento a la espera de las consecuencias del desencuentro con los acreedores, circularon versiones en el sentido de que el banco estadounidense JPMorgan está discutiendo la posibilidad de comprar deuda soberana argentina.



La Casa Rosada abrió ayer sus puertas para transmitir la conferencia de prensa del ministro de Economía, Axel Kicillof.

La versión, difundida por la cadena CNBC citó un informe de la agencia Dow Jones que menciona fuentes cercanas al tema. Al cierre de esta edición no había confirmación por parte de JPMorgan.

La situación en que quedó Argentina por la decisión del juez Thomas Griesa, quien en junio pasado

ordenó al país pagar 1,330 millones de dólares a tenedores de deuda soberana no reestructurada a más tardar el 30 de julio, fue ampliamente comentada por la prensa mundial, y generó comentarios de diversas personalidades, entre ellos el Premio Nobel de Economía Joseph Stiglitz.

Stiglitz consideró que el fallo del juez Griesa, que obliga a Argentina a pagar a los fondos es una suerte de "bomba" lanzada al sistema económico global.

"Hemos tenido muchas bombas alrededor del mundo y ésta es una que Estados Unidos le está tirando a todo el sistema económico global", aseguró Stiglitz, citado por la agencia local Télam.

"No sabemos cuán grande será la explosión, y no es sólo de la Argentina", agregó.

De igual modo, el economista estadounidense James Henry cuestionó la postura de la justicia y el Poder Ejecutivo de su país en el litigio.

"Es una completa locura que un juez diga que para pagarle a tus acreedores, primero debes entrar en *default*" indicó Henry, economista de la ONG Tax Justice Network, una organización que aboga por la transparencia en el sistema financiero.

"Me ha decepcionado que la administración Obama no haya influido en este conflicto a través de una opinión más enérgica, principalmente teniendo en cuenta el daño que esto le hace a las relaciones entre Estados Unidos y Argentina, es algo realmente increíble", agregó.

—CON INFORMACIÓN DE REUTERS